

Je vous dirai donc avec St Bernard : " Aimez cette tendre Mère, que Jésus-Christ, sur le point de mourir, nous a donnée dans la personne de son disciple St Jean ; aimez-la de toute la capacité de votre cœur, et de toute l'effusion de votre âme, puisque tel est le bon plaisir de Celui qui vous a tout donné par elle."

Consacrez lui donc ce mois d'une manière toute particulière : prononcez son nom avec amour ; demandez-lui son secours et sa bénédiction soir et matin ; adoptez une prière quelconque que vous ne manquerez pas de lui réciter tous les jours, choisissez-la courte, mais dites-la bien et de tout votre cœur ; communiez au moins une fois durant ce mois dans ses intentions. Heureux celui qui fera en son honneur un pèlerinage à un de ses sanctuaires. N'oubliez jamais ces deux grandes maximes de St Bernard :

1. *Le vrai serviteur de Marie ne périra jamais.*
2. *Jamais on n'a invoqué en vain le nom de Marie.*

.Ecrin de Marie

PUISSANCE DE MARIE CONTRE LES DÉMONS

Le fait se passe à Carcassonne. saint Dominique prêchait sur la dévotion du saint Rosaire, et en recommandait chaudement la pratique et les avantages, lorsqu'un hérétique proféra des injures grossières contre le prédicateur et contre la dévotion. Sur l'heure, le coupable reçut le châtiment que Dieu a coutume d'infliger à ces sortes de blasphèmes : il fut envahi par une telle multitude de démons, que vous auriez cru que l'enfer se vidait. Le malheureux frémissait, écumait, se déchirait de ses propres mains, tournait d'une manière horrible le visage, la bouche et les yeux.

Touchés de compassion, les témoins supplient Dominique de le délivrer, si peu digne qu'il soit de cette faveur.

Le Saint pose aux mauvais esprits diverses questions. Il veut connaître notamment la cause pour laquelle il leur a été permis de prendre possession de cet homme.

—Il a eu l'imprudence, répondent-ils, d'attaquer l'honneur de la Vierge. De plus, il y a un mois, entendant parler de la dévotion du Rosaire, il s'en est moqué cyniquement ; enfin il a excité ses pareils à tramer la perte du serviteur de Dieu.

Dominique, passant un Rosaire au cou du possédé, ordonne aux démons de répondre à d'autres questions, et finalement à celle-ci : Quel est le saint du ciel que les démons craignent le